

Des compteurs classiques en panne de plus en plus régulièrement

Bonjour,

J'habite sur la commune de Carville la folletière (76190), mon compteur est défectueux, Erdf est venu ce matin pour résoudre le problème mais l'agent est arrivé avec un compteur LINKY, mon père était présent et à refuser la pose du compteur, l'agent est reparti aussitôt sans rien faire...

Que puis-je faire? Je n'avais évidemment reçu aucun courrier me précisant que mon compteur serait changé avec un linky...

De ce fait, je suis toujours avec un compteur défectueux sans nouvelle d'erdf...

Merci pour votre réponse.

Cordialement.

--

Collectif Stop Linky 76-27

mail : stoplinky-76-27@laposte.net

stoplinky76.27@yahoo.fr

première question : quelle est la conséquence du dysfonctionnement de ce compteur ?
s'il ne compte plus, cela ne me semble pas grave, si Enedis veut compter l'électricité consommée qu'il installe un vrai compteur et pas cette télécommande collecteuse de données

s'il en compte trop, par contre, c'est l'occasion d'une action collective pour exiger un compteur normal (l'appui du maire pourrait être un plus)

vivi

Bjr,

Il faut demander l'avis par un électricien pour savoir d'où vient la panne car en ce moment il y a une curieuse épidémie de compteurs classiques en panne ... juste pour ceux qui refusent de les changer !

Ne pas céder et si vous avez une protection juridique faites leur part du problème et du chantage d'enedis... vous aurez peut-être la possibilité de faire venir un expert et engager une procédure qui va vite et soudainement calmer Enedis !

Bon courage !

Babeth.